

nis der Partei zu den Massen stören, kameradschaftlich und helfend, aber prinzipiell auseinandersetzen.

Für die Vorbereitung und Durchführung der Wahlen in den Parteigruppen tragen die Leitungen der Grundorganisationen eine große Verantwortung. Sie müssen den Parteigruppen eine gute Anleitung und wirkungsvolle Hilfe bei der Vorbereitung der Wahlversammlung und Verbesserung ihrer Arbeit geben.

*Von besonderer Bedeutung für die Erhöhung der Kampfkraft der Partei sind die Wahlen der Leitungen in den Grundorganisationen.* Sie verlangen eine sorgfältige und kollektive Vorbereitung.

In den Rechenschaftsberichten ist an Hand der erzielten Ergebnisse bei der Durchführung der Beschlüsse des ZK, besonders der Erfüllung des Volkswirtschaftsplanes in allen seinen Teilen, einzuschätzen, wie die einzelnen Parteigruppen bzw. Parteimitglieder es verstanden haben, alle Werktätigen des Betriebes für die Lösung der Aufgaben zu gewinnen.

Mit der kritischen Darlegung noch vorhandener Mängel und Schwächen muß zugleich der Weg zu ihrer Überwindung gezeigt und die Atmosphäre der Prinzipienfestigkeit und des ungebeugten Willens zur unbedingten Durchführung der Beschlüsse des VI. Parteitages weiterentwickelt werden.

Besonderes Augenmerk müssen die Leitungen der Grundorganisationen der Verbesserung ihrer eigenen Arbeit schenken.

Ein wichtiges Dokument für die weitere Entwicklung der Parteiarbeit zur Sicherung der Durchführung der Beschlüsse des VI. Parteitages beim umfassenden Aufbau des Sozialismus ist für jede Parteiorganisation die auf den Wahlversammlungen anzunehmende Entschließung.

Es ist darauf zu achten, daß in die Entschließung, die der Mitgliederversammlung zur Beschlußfassung unterbreitet wird, alle Ideen und Vorschläge der Parteimitglieder sowie aller Werktätigen, die der Durchführung der Beschlüsse des ZK dienen, mit einfließen. Dieses Dokument muß unter breitester Mitwirkung der Parteiaktivisten, erfahrener parteiloser Wissenschaftler und Neuerer entstehen und den Willen und das Ziel des gesamten Kollektivs der Parteiorganisation beinhalten. Deshalb sollten die Parteileitungen nicht darauf verzichten, Kommissionen und Arbeitsgruppen zur Ausarbeitung der Entschließung einzusetzen.

Die Entschließung muß die konkreten Aufgaben abstecken, die sich aus den Beschlüssen des ZK und des Volkswirtschaftsplanes ergeben. Hier sollen kontrollfähige Aufgaben für jeden Bereich fixiert werden, die